

Geschäftsbericht für das Jahr 2017

Der Kreisvorstand traf sich im abgelaufenen Geschäftsjahr zu drei Sitzungen in denen die laufenden Themen und Probleme des Schützenkreises 112 besprochen wurden. Insbesondere beschäftigte man sich mit der Vorbereitung der Kreismeisterschaften, der Kreispokalschießen, des Königsschießens und des Kreisabends.

Im Lauf des Jahres wurden diverse Veranstaltungen durch Abordnungen des Vorstands besucht.

Einer der Höhepunkte war wieder einmal das Kreiskönigsschießen, diesmal ausgetragen am 07. Oktober 2017 bei unseren Schützenfreunden aus Honnefeld. Kreiskönig wurde Hans-Jörg Hoffmann von der SGi Raubach mit einem hervorragenden Teiler von 39,2. Den Titel des Jungschützenkönigs errang David König von der SSG Honnefeld mit einem Teiler von 76,7. An dieser Stelle nochmals herzlichen Glückwunsch an beide.

Am 04. November feierten wir unseren gesellschaftlichen Höhepunkt des Jahres. Die Raubacher Schützen hatten zum alljährlichen Kreisabend eingeladen. Im Restaurant Schützenhaus in Raubach konnten wir die Meister und Pokalsieger, sowie den Sportler des Jahres ehren. Höhepunkt war natürlich die Proklamation der neuen Majestäten. Den Verantwortlichen aus Raubach möchte ich an dieser Stelle nochmals für die sehr gute Organisation danken.

Zum Abschluss möchte ich mich im Namen des Vorstands für diverse Pannen beim Kreisabend und der Durchführung der Kreismeisterschaften entschuldigen. Wir werden uns bessern.

Vielen Dank für Eure Aufmerksamkeit.

Bonefeld, 22.02.18
Klaus Reinhard